

粹人 石屋の多趣味人生

その225

猫の話

石屋紀次

我が家の「美衣」さんが二十二歳の誕生日を迎えました。元氣そのもので、食欲も衰えず、顔を見たら腹減ったと鳴いてきます。目も見えていますし、一番最初に衰える耳もちゃんと聞こえています。そんな「美衣」さんの二十二年間を振り返ってみます。

「美衣」さんを手に入れるのは一年前から計画していました。ちょうどその頃、当初の賃貸マンションの請負をいただき、そのマンションがペット可能な仕様でもあり、入居する事も決めていました。せっかくなので、猫を飼う事決めており、できればアメリカンショートヘアが欲しいと思っていました。今まで猫は何回か飼ったことが有るので、育てる事には不安はありませんでした。そして、新居に引っ越した月の月末に「美衣」さんを迎え入れる事となりました。

片手に載るほどのちっちゃな猫で。可愛くてたまりませんでした。そこから想定外の事が起こりました。昔飼っていた猫は雑種ばかりで愛想も良くべたべたして、いつも一緒に布団に寝ていました。美衣さんは徐々に本領を発揮しまして、まず触られる事が大嫌い。あまえるなんて全く無し。せっかくなので猫を飼ったのに、何のためと考えるとしまいました。完全に我が道を行くお猫様で、今まで飼った猫とのギャップに驚き

ました。

餌をあげて、トイレの掃除をするだけの召使のようなものです。抱っこもしたかったです。に全て拒否です。失敗したと思ったのですが放棄する訳にも行きません。そんな関係が十年ほど続き、多少衰えてきた「美衣」さんは近づいてくるようになりました。

徐々にあまえるようになり、なでも逃げなくなってきました。最近はずり寄り寄ってきた。よし、腕枕で寝るようにもなりました。ようやく私の理想の猫に近づいてきた今日この頃です。飼っている「美衣」さんといつまで付き合えるかが不安です。二十二歳の別れと言う歌も有りますが、もう少し一緒に居れるような気がしています。



毎週木曜日は
aステーション
ALL Advice House
17時20分～
是非お聴きください

現場報告



- ★上賀茂の物件
取り付け工事
インプラス
- ★鳴滝の物件
売り土地販売中です。
- ★岩倉の物件（新築）
完成間近です。
- ★上賀茂の物件
ガレージハウス 銀行申しました。
- ★高槻の物件
販売開始しました。
- ★紫竹の物件
お風呂の増築工事提案中です。
- ★下京の物件
プラン作成致しました。
- ★岡崎の物件
完了しました。
- ★東大阪の物件
プラン大詰めです。
- ★向島の物件
完了しました。
- ★上京の物件
契約致しました。
- ★上賀茂の物件
キッチン入替の依頼受けました。

パリオリンピック

高野

お盆は家にいました。家にいなければイオンにいました。家でオリンピックのハイライトとかをよく見ていました。

今回のオリンピックでは日本の選手がたくさんメダルをとりました。特に金メダルは多かったと思いました。レスリングは金メダルが多かったのに、テレビの放送が無かったのが残念でした。普段見ない競技でもオリンピックで日本代表として出場していると見てしまいます。ブレイクのような初採用の競技が増えたらと思っています。また4年後のロザンゼルスオリンピックが楽しみです。



蜂の巣

安田

お盆休み期間中に家の外部天井をふと見上げたら、高さ3mほどのところに数十匹のスズメ蜂たちがせつせと巣づくりをしているのを発見しました。その巣はすでに握りこぶ4個分くらいになっていました。まずは長い棒で蜂の巣を落とすとして、ダッシュで家の中に避難しました。少ししてから様子を見に行くと、残った巣にはまだ数十匹の蜂たちが残って作業中です。ネットで調べてみると巣を落とすだけではダメと書かれています。ドラッグストアに向かい12mも噴射できるらしい蜂用のスプレーを購入しました。早速家に帰って巣のかけらに群がる数十匹の蜂たちがけて噴射しました。すると攻撃してくることもなく蜂たちはどこかに帰るようになり飛んで行きました。反撃を無力化すると書いてあります。効果は4カ月持続するとも書いてありました。絵は左よりミツバチ、あしながバチ、スズメバチです。



「時代の大きな転換期です」

多胡

ようやく土の時代(物質依存世界)から風の時代(精神世界)へ移行し、人類が覚醒しはじめる転換期が来たそうです。現在の世界情勢や政治・金融・社会・各業界・メディアと何か嘘くさい情報が多いですよね。これを感じている人は間違いなく覚醒が始まっているそうです。全てお金への依存が根源であることが解るとおもいますが、これを一旦全部破綻させて縄文時代のような争いが無い飲みで皆が幸せで生きていた精神に戻すための「グレートリセット」を起こすそうです。準備段階として今までのあらゆる常識が崩されてきている今、全て繋がってききました。



ニチニチソウ

村田

毎年夏に朝顔を植えていたプランター。今年は「ニチニチソウ」が咲いています。いつもお世話になっているお花屋さんから屋の出身校(同級生)の農業者が育てられた苗を植えてもらいました。咲いている花をちよつと触ったりシャワーの水が少し強いとポロッと落ちてしまうのですが、次々と咲いてくるので毎日プランターは満開です。今、かわら版に書くために調べていたら、小さくてかわいい花ですが毒性がとて強いそう、触った後は良く手を洗うようにとの事。そしてペットにも危険ということなので石屋の飼っている柴犬の「もも」の小屋も離して置かなければならないことに気づきました。犬や猫は飼ったことがないので、いろいろと気になってネットで調べますが、飼い主の石屋はあまり気にせず強い子に育てる方針のようです。

